



**Association du Lac Sinclair
FORMULAIRE D'ADHÉSION**

2016

lacsinclairinfo@aol.com

SVP complétez ce formulaire d'inscription et postez le accompagné d'un chèque de 25 \$ à titre de contribution annuelle à l'adresse suivante :

Association du Lac Sinclair, Boîte postale 146, La Pêche, (Québec) J0X 2W0

Vous pouvez maintenant aussi adhérer à l'association par internet en suivant ce lien:
<http://lacsinclair.ca/membership/membership.htm>

Renouvellement: _____

Nouveau Membre: _____

Nom (s) : _____

Adresse au Lac : _____

Téléphone au Lac : _____ Tél. maison : _____

Adresse postale : _____

Votre langue d'usage : Français : ___ Anglais : ___

Vous aimeriez recevoir des nouvelles de l'Association par courriel ? OUI ___ NON ___

Si oui, veuillez ajouter à votre liste de contact, le nom :

Association Lac Sinclair avec l'adresse courriel suivante : lacsinclairinfo@aim.com

Adresse courriel : _____

Autres commentaires : (Comment l'Association peut-elle vous aider?)

Les bénévoles sont nécessaires au fonctionnement de l'Association. Seriez-vous intéressés à participer et si oui, à quel type d'activités (Exécutif, Environnement, Activités sociales, etc)?

(English on other side)



**Lake Sinclair Association
MEMBERSHIP FORM**

2016

lacsinclairinfo@aol.com

Please complete this form, then mail it with **your \$25 fee** for this year's membership, to:

Association Lac Sinclair, PO Box 146, La Pêche, Québec J0X 2W0

You can now also join or renew your membership online by following this link:

<http://lacsinclair.ca/membership/membership.htm>

Renewal: ____

New Member: ____

Name: _____

Address at Lac Sinclair: _____

Tel. # at Lac Sinclair: _____ **Tel. # at home:** _____

Mailing Address: _____

Language Preference: English ____ Français ____

Are you interested in receiving news of the Association via email? YES ____ NO ____

If yes, please add the Association Lac Sinclair name in your contact list with the following

Email address: lacsinclairinfo@aim.com

Email address: _____

Comments: (How can the Association help you?)

In what way might you be interested in assisting the Association as a volunteer? What type of activity would interest you? (Executive, Environment, Social activities, etc)

(Français au verso)